

2010年 3月号
通巻 98号

発行所

岩手県盛岡市中央通3丁目8-16
電話019-651-0810
FAX019-653-1057
岩手県同胞生活相談総合センター



朝青ウインターパーティ2010

毎月25日発行 0円 同胞生活情報誌 ハナ korea-iwate@ictnet.ne.jp

「2010年 朝・日新春交流会」

2月3日、新春恒例の「朝・日新春交流会」が労働福祉会館で行われ、
<日朝友好岩手県民会議>傘下の日本の各界人士と同胞が参加しておこなわれた。第一部は<日朝新春講演会>。講師は崔成守県本部委員長が、『2010年一朝米会談の開始と朝鮮半島情勢展望』と題し、今年の朝鮮半島情勢を朝米関係を軸に展望してた。昨年4月の人工衛星打ち上げを「批難」し国連安保理の「制裁」へと持つていった米の傲慢さに真っ向から対峙し、年末の米大統領特使の訪朝へと持ち込んだ米朝関係の流れと特使訪朝の意味について詳しく語られた。そして平和協定締結に向けたこれから流れとその中で眞の「朝鮮半島非核化」が進展するとの事。また講演では共和国のめざましい経済建設成果について「CNC技術」と「チュニチ鉄」の完成などについて紹介された。 第2部の「朝日新春交流会」はまず主催者を代表し<日朝友好岩手県民会議>小原宣良会長と「朝鮮総連岩手県本部」崔成守委員長の挨拶があった。会では朝鮮半島情勢の明るい展望と期待が語られ、朝・日関係を開拓するためよりいっそう交流と連帯を強めていこうと語りあった。



朝鮮高級学校にも差別なき無償化を！

高校無償化に関して、国交がないことや拉致、核問題に関連させ、朝鮮学校をその対象から外すべきだとする意見や主張が政府、政党内で出ている。

このような意見や主張は、在日朝鮮人問題の歴史的経緯や、本来保障されるべき在日朝鮮人子弟の基本的人権や権利、在日朝鮮人の教育機関である朝鮮学校の実態をまったく無視した不当な論調です。

高校無償化の対象として、朝鮮学校も差別なく適用されるよう「首相官邸」と「文部科学省」に私たちの思いを手紙(ハガキ)やEメールで要請しましょう。

※住所・アドレス等は別紙資料を参照してください。

朝青東北委員会2010ウインターパーティ

2月20, 21日<チョチョン東北winter party 2010in岩手>が安比高原にて開催。宮城、青森、秋田、岩手から31人が集まり岩手から3人が参加。今後の東北地方朝青活動活性化の大きな契機に。



時事コラムー澄んだ目

「外交上の配慮、教育の中身のことが判断の材料になるのではないとはっきり申し上げた」。川端達夫文科相は、23日の記者会見でこのように述べた。朝鮮学校を「高校無償化」の対象から除外するよう求めた中井拉致担当相の要請に対する答えで、至極当然の判断だ▼朝鮮学校を支援する日本の市民団体などは、教育は日本に住むすべての人が平等に受けられるものであり、どの学校を選ぶかは本人や保護者が選択するものだと指摘。その選択を排除するような最近の一部の動きは許されるものではないと非難の声を高めている▼「制裁をしている国の国民ですから、十分考えてほしい」と中井拉致担当相は要請したそうだが、朝鮮学校を無償化の対象からはずすことが「圧力」になるはずもない。ましてや「拉致問題の解決」に結びつかないことなど、これまでの経過を見れば火を見るより明らかだ▼昨年10月に新設された「拉致問題対策本部」は、自民党政権時代の対策本部同様、開店休業状態。いわゆる「北朝鮮人権法」の改正の行方も不透明で、「圧力」カードがなくなっての今回の無償化からの除外という流れであるのなら、これ以上の愚策はない▼日本国憲法には「ひとしく教育を受ける権利」という文言が明記されている。教育基本法も機会均等を主要な原則として掲げている。日本が批准している国連諸条約でも民族教育は権利であり、その保障は締約国の義務であると謳われている。これらを覆してまで朝鮮学校を除外した場合、その影響は計りしれないということを肝に銘じるべきだ。

[朝鮮新報 2010.2.23]

『いもじよも』掲示板

△ウリ信岩手支店「ウリウネンの日」

日時:3月16日(火)10:30~

会場:ウリ信用組合 岩手支店

-特別講演- 講師:加賀屋克美

「ディズニーで教わった販売と感動のサービス」

*詳しいことは「ウリ信用組合 岩手支店」にお問い合わせください。

連絡先:同胞センター(崔)TEL019-651-0810

△東北朝鮮初中級学校 2009年度 卒業式

日時:3月20日(土)10:00

会場:東北朝鮮初中高級学校 食堂

△東北朝鮮初中級学校 2010年度 入学式

日時:4月6日(火)10:00

会場:東北朝鮮初中高級学校 食堂

△盛岡支部『情勢講演会』

日時:4月14日(水)14:00~

会場:本部会館 3F

△県南会総会・ゴルフコンペ

-県南会ゴルフコンペ

日時:4月20日(火)9:30集合、10:00スタート

場所:金ヶ崎ゴルフ場 TEL:0197-44-5111

-県南会総会

日時:4月20日(火)17:30総会、18:30懇親会

会場:千貫石温泉 湯元 東館

岩手県胆沢郡金ヶ崎町西根二枚橋5番1

TEL 0197-43-3300

△盛岡支部「総聯結成55周年記念」

同胞野遊会

日時:5月15日(土)11:30

会場:大田スポーツセンター キャンプ場

会費:3000円(子供無料)

締切:5月7日(金)

連絡先:同胞センター(姜)TEL019-651-0810

～お悔み～

北上市在住の裏泰粉さん(女性同盟県南支部顧問)が2月4日、お亡くなりになりました。享年90歳。

告別式は2月7日、北上「八重葬」にて執り行われました。謹んでご冥福をお祈りします。

ドクター カンの健康講座



第88回 ヒートショック

どういう意味だと思いますか。

急激な温度の変化で身体がダメージを受けることです。入浴中に亡くなる人は年間でなんと1万4000人と推定されますがその多くはヒートショックである可能性があります。

昔とだいぶ変わりましたがふつう浴室とトイレは家の北側にあることが多く特に冬場の入浴では暖かい居間から少し寒い風呂場へ移動するため熱を奪われまいとして血管が縮み血圧が上がります。そしてお湯につかると逆に血管が広くなって急に血圧が下がり大きく変動します。トイレでも似たようなことが起こります。

血圧の急な変動は心臓に負担をかけ心筋梗塞や脳卒中につながりかねません。

ヒートショック予防のため脱衣場やトイレは部屋と同じように暖めましょう。

入浴は40度以下のぬるめのお湯に入り長湯は避けましょう。心臓病や高血圧の人は首まで深くつからないで肩が出る半身浴をすすめます。肩にはお湯で温めたタオルをかけて下さい。

シャワーでお湯をためることによって浴室全体を暖めたり入浴前にふたを開けておくこともよいアイデアです。

家全体が同じ温度になっていればよいのですが電気代もかかります。

しかしヒートショックは命にかかわりますよ。

寒いピークを過ぎたとはいえまだまだ気をぬけません。春が待ち遠しいですね。

(協力:幸クリニック院長 姜幸一先生)

携帯メール通信

『同胞モバイル通信』サービス開始!

ご登録いただくと祖国と総聯に関するニュースやイベント案内をメールマガジン(週3回)にてお届けします。

ご登録ページ

http://29.pro.tok2.com/~kurim/i_mail/i_mail.html

QRコードは
こちらから

